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EJES DE DESARROLLO PROPUESTOS EN CAMPAÑA Y DESARROLLADOS 

A LO LARGO DEL PRIMER AÑO DE ACTIVIDADES DEL SEGUNDO PERIODO 

DE ESTA ADMINISTRCIÓN.  

 

 INFRAESTRUCTURA 

 FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL 

 DOCENTES 

 TRANSPARENCIA E INDICADORES INSTITUCIONALES. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 INFRAESTRUCTURA 

Ampliación de la dirección. 

Con una inversión de más de 72 mil pesos, se remodeló la sala de usos 

múltiples de la dirección, reparándose una fisura general a lo largo del 

recinto, clausurando los baños que estaban a un costado inmediato del 

comedor y se construyó un pasillo para acceder a los baños que se abrieron 

por la parte posterior.  

 

                    



  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 



Reparación de la estructura para colocación de techumbre. 

Con una inversión de 39500 pesos; se reparó la estructura de la cancha 

consistente en soldadura de desperfectos que databan de la administración 

anterior; la inversión incluye reparación e instalación de techumbre con 

garantía de 8 años.  

 

Pintura de aulas y laboratorios. 

Seguimos con la política de espacios en condiciones óptimas para el 

desarrollo de las clases. Por ello, seguimos invirtiendo recursos en 

mantenimiento con pintura en aulas y laboratorios.   

 

 

 



Reparación del techo de aula del INEGI. 

El recinto antes considerado sala de maestros, después bodega y 

actualmente recinto provisional del INEGI, presentaba humedad constante y 

filtración de agua, por ello se invirtieron recursos por 3 mil pesos para 

reparar el mismo y volver funcional el recinto.  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL 

Instalación de sistema de audio en aulas. 

Con una inversión de 42 mil pesos, se instaló un sistema general de audio 

en todas las aulas y laboratorios de la institución; con el objetivo de 

optimizar la comunicación con la comunidad estudiantil y docente.  

 



  

 

Instalación de cámaras. 

Con una inversión de 8 mil pesos; se instalaron más cámaras dentro de la 

institución y se adquirió una fuente de poder, con el objetivo de eliminar 

puntos ciegos y cuidar de la seguridad de nuestra comunidad dentro y fuera 

de las instalaciones.  

  



Uniformes de personal manual. 

Con una inversión de más de tres mil pesos, se adquirieron camisas tipo polo 

para uniformar al personal manual, de mantenimiento y prefectura, con el 

objetivo de identificarlos y de generar condiciones de igualdad entre todo el 

personal.  

 

Uniformes deportivos. 

Con una inversión de más de 12 mil pesos; se adquirieron uniformes para 

equipos de porristas, fútbol soccer, básquetbol y voleibol, con ello se 

fortalecen nuestros equipos representativos, cabe señalar que ambos 

equipos se encuentran en ligas municipales deportivas. 

 



 

 

Compra de llantas. 

Con una inversión superior a los 27 mil pesos; se adquirieron llantas nuevas 

para dos de nuestros camiones; el objetivo es brindar seguridad en el traslado 

de nuestros estudiantes al adquirir refacciones totalmente nuevas.  

 



 

 

Investigación. 

Seguimos generando investigación que se publica en la revista de la UAdeC, 

misma que ya cuenta con registro ISSN; lo cual nos permiten aportar como 

institución al desarrollo académico de nuestra universidad.  

 

  

 

 



Adquisición de libros. 

Como cada año, seguimos gestionando material bibliográfico para incrementar 

nuestro acervo cultural y con ello fortalecer la biblioteca y ofrecer un mejor 

servicio para nuestra comunidad.  

  

 

 

 

 

 

 

 



Material deportivo. 

Seguimos invirtiendo periódicamente en material deportivo para que nuestros 

alumnos tengan siempre a la mano la opción del sano esparcimiento en sus 

ratos libres.  

  

Compra de bocinas para alumnos. 

De la misma manera, se apoya a los alumnos con la compra de bocinas 

para que las usen exclusivamente en el receso.  

  

 

 



Mantenimiento de aire central y aulas. 

Con una inversión de más de 16 mil pesos; se le dio mantenimiento al aire 

central del audiovisual y de la sala que ahora es reciento temporal del 

INEGI, así como diversas aulas.  

 

  

 

 

 

 

 



Adquisición de bancas para alumnos. 

Seguimos invirtiendo en bancas cada vez más reforzadas; con un gasto de 

7500 pesos adquirimos tres bancas para que nuestros alumnos tengan 

mobiliario para sus diversas necesidades. 

 

 

 

Carrera JLB. 

Como cada año, continuamos con la carrera 5k JLB; para contribuir a la 

activación física de nuestra comunidad y fomentar las buenas prácticas 

deportivas.  

 

 

 

 

 



Acondicionamiento diverso en la institución. 

Mediante acciones inmediatas; se invierte en acondicionamiento y 

reparación de espacios diversos dentro de nuestra institución, pensando 

siempre en la imagen y el orden de nuestra escuela.  

  

     

 

 

 

 

 

 



Desarrollo sustentable. 

Seguimos promoviendo acciones en materia de desarrollo sustentable, 

sembrando árboles y rehabilitando el vivero con parras, mismas que habrán de 

cubrir por si mismas el espacio generando un techo natural en la estructura. Así 

mismo, seguimos invirtiendo en vasos de plástico para eliminar totalmente el 

uso de desechables para el consumo de agua.  

 

 

 

 

 



 

 

 

Torneo regional de ajedrez. 

Realizamos el segundo torneo regional de ajedrez, con lo que se impulsa el 

deporte a través del juego ciencia; con un rotundo éxito en esta segunda 

edición.  

 

  

 

 



Becas. 

Nuestro compromiso con quienes necesitan recursos para costear parte de sus 

estudios sigue igual de fuerte. Por ello, nuestra política de becas sigue 

mediante el apoyo a 17 jóvenes con beca directa o de apoyo a transporte. 

Inversión mensual: 9 mil pesos.  

  

 

 

 

 

 

 



Sexta feria de universidades. 

Por sexta vez, seguimos ofreciendo a nuestros estudiantes y la comunidad en 

general, ofertas educativas para nivel superior mediante nuestra feria de 

universidades; al mismo tiempo desarrollamos un foro de profesionistas para 

que los alumnos interactúen con egresados exitosos y obtengan motivación 

para continuar sus estudios.  

 

 

 

 

 

 

 

 



Colaboración interinstitucional: apoyo al INEGI, y UPN. 

Trabajamos también la interinstitucionalidad; apoyamos al INEGI para el censo 

2020 con el préstamo de un espacio para ser sede de sus instalaciones de 

manera temporal. Así mismo, somos sede de la maestría en educación básica 

y media de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN); facilitándoles el 

préstamo de aulas para sus actividades. 

 

 

      

 

 

 

 

 

 



Medicamento. 

Nuestra política de servicio es holística; por ello uno de nuestros cometidos 

es tener siempre los botiquines con medicamento y material de curación 

suficiente para atender cualquier necesidad.  

 

 

 

Simulacro de Protección Civil. 

Congruentes con la seguridad de nuestra comunidad; adquirimos conos 

para desviar el tránsito en caso de emergencia; así como la puesta en 

marcha del simulacro que por semestre realizamos; haciendo especial 

mención de que cumplimos, según las autoridades, con el tiempo de 

evacuación y el orden necesario. Los simulacros son totalmente auténticos, 

ya que nadie en la comunidad tiene conocimiento del mismo hasta que 

suenan las alarmas.  

 



  

 

Fortalecimiento del consejo directivo. 

El consejo directivo sigue haciendo uso de sus facultades con total 

independencia. Una de las acciones más importantes es la contratación de 

docentes, ya que el consejo es quien se encarga del proceso de evaluación de 

aspirantes y de la selección final de los mismos.  

  

 

 

 

 

 

 



Seguridad del personal manual. 

Invertimos también en equipamiento para que el personal manual realice sus 

actividades con el equipo de seguridad necesario que garantice su integridad 

física.  

 

 

 DOCENTES Y PERSONAL. 

Apoyos maestría. 

Compromiso cumplido. Mediante gestiones ante autoridades universitarias, 

apoyamos a cinco docentes de nuestra institución para el pago de sus 

colegiaturas en maestría. Apoyamos el desarrollo y crecimiento profesional 

de nuestra planta docente.  

  

 

 



Mejora laboral. 

Seguimos apoyando a nuestros docentes con la mejora de su situación 

laboral; para ello incrementamos los docentes de 40 horas; los beneficiados 

fueron: 

 Valentín Zamarripa Castillo. 

 Roberto Méndez Huerta. 

Así como el cambio de categoría de la maestra Lucía Galván Díaz, Isabel 

Raygoza Rivera, Sofía Martínez González y Rocío Rosas Pérez.  

También basificación de los trabajadores: 

 Lydia Eunice Montemayor Martínez; 

 Manuel Alejandro Flores Moreno. 

Congresos y talleres.  

Se apoyó a dos docentes de nuestra institución para que participaran en el 

cuarto encuentro regional de tutorías celebrado en la ciudad de Durango, 

Durango; cabe mencionar que nuestro programa de tutorías es vanguardista y 

ejemplar en su contenido y ejecución, y participamos con una ponencia a cargo 

de la M.C Lucía Galván Díaz.  

 

Café tutor. 

Derivado del encuentro de tutoría, nuestras docentes importaron buenas 

prácticas y se implementaron en nuestra planta docente (Café Tutor) con 

resultados positivos.  

 



 INDICADORES, TRANSPARENCIA Y EFICIENCIA PRESUPUESTAL 

Indicadores académicos. 

 Puntualidad y asistencia. 

Enero-junio 2019: 24 semanas laborales efectivas para el semestre 

con cinco días de asueto, por lo tanto, son 115 días efectivos.  

En este periodo tuvimos solo CUATRO ausentismos para tener un total de 

96.52% de asistencia efectiva. 

En cuanto a puntualidad durante el mismo semestre; 10 trabajadores 

llegaron cinco minutos después de su hora de entrada.  

Enero-junio 2020: 20 semanas laborales efectivas con 4 días de 

asueto, por lo tanto, son 96 días efectivos. 

En este periodo tuvimos solo TRES ausentismos para tener un total de 

97.87% de asistencia efectiva.  

En cuanto a puntualidad; 12 personas llegaron 5 minutos después de su 

hora de entrada. 

Cabe mencionar que cada retardo y falta no justificada legalmente es 

remitida a oficialía mayor para el descuento correspondiente.  

                                                                        Fuente: Sría. Administrativa. 

 Eficiencia docente: 

Entrega de secuencias didácticas en tiempo y forma enero-junio 2019: 

93% 

Entrega baterías de exámenes en tiempo y forma enero-junio 2019: 

97% 

Entrega de secuencias didácticas en tiempo y forma agosto-diciembre 2019: 

100%. 

Entrega baterías de exámenes en tiempo y forma agosto-diciembre 2019: 

100%. 

Fuente: Sría. Administrativa. 

 



 Reprobación y deserción.  

Porcentaje de reprobación total semestre enero-junio 2019: 

6.5%. 

Porcentaje de reprobación total semestre agosto-diciembre 2019: 

18%. 

Porcentaje deserción de alumnos por baja personal: 

2% 

Porcentaje de deserción por acumulación por reprobación u otra causa: 

3.1% 

                                                                      Fuente: Sría. Académica. 

 Atención psicológica. 

Atención de casos por canalización de alumnos con problemas de atención 

psicológica inmediata por parte del Departamento de Evaluación 

psicológica: 

Enero-junio 2019: 13 alumnos. 

Agosto-diciembre 2019: 19 alumnos.  

Fuente: Departamento de orientación educativa y departamento de evaluación psicológica.  

 

 Efectividad tutorial. 

Captura de sesiones tutoriales en sistema enero-junio 2019: 

81.16% 

Captura de sesiones tutoriales en sistema agosto-diciembre 2019: 

94.41% 

Entrega de portafolio docente enero-junio 2019: 

58.07% 

Entrega de portafolio docente agosto-diciembre 2019: 

95.24% 

Fuente: Departamento de tutorías. 



Certificación ante ICAI. 

Concretamos, luego de la capacitación, la entrega de la certificación por parte 

del ICAI como escuela promotora de la transparencia en Coahuila, siendo la 

primera escuela en todo el norte del Estado en obtener esta certificación.  

  

Transparencia presupuestal: 

Como cada año, ponemos a disposición del público general nuestro techo 

financiero anual, sujeto desde luego, a adecuaciones presupuestales, pero la 

cantidad final de gasto es inmutable. La información se encuentra disponible en 

nuestra página de transparencia: bachillerjlb.worpress.com  

 



Mensaje final: 

Fue un año de trabajo reflejado en compromisos adquiridos en campaña 

y cumplidos en el tiempo programado. Le seguiremos apostando sin dar 

un paso atrás a la mejora del desempeño docente y el orden institucional; 

a la optimización de recursos y a la atención de necesidades de alumnos y 

personal bajo las premisas de máxima transparencia y eficiencia que han 

caracterizado a esta administración.  

Iniciamos el quinto año de trabajo con metas más ambiciosas para dejar 

en claro y con hechos el compromiso adquirido en la reelección de esta 

administración: no dejar un solo pendiente al final de la misma.  

Gracias.  

 

ATENTAMENTE 

Administración 2019-2022 


